



RESPECT !

publié le 16/05/2023

Coupe du monde de rugby des collèges : la 2ème place pour Thenezay et le prix du respect !

Descriptif :

Le collège de Thénézay se distingue lors de la Coupe du Monde de Rugby des collèges en obtenant la deuxième place.

Le tournoi final s'est déroulé le vendredi 12 mai à Niort, où vingt élèves ont brillamment représenté leur établissement.

Le collège a récemment été labellisé Edusanté et Bien-être, et il a également remporté le prix du respect lors de la Coupe du Monde de Rugby des collèges.

Le collège de Thénézay se distingue lors de la Coupe du Monde de Rugby des collèges, organisée dans le cadre d'un projet initié par le département et la fédération départementale de rugby des Deux-Sèvres. Cet événement symbolique a pour objectif de représenter chaque pays participant à la véritable Coupe du Monde de rugby, et c'est le collège de Thénézay qui a fièrement porté les couleurs de la Géorgie.

Le tournoi final s'est déroulé le **vendredi 12 mai à Niort**, où vingt élèves ont brillamment représenté leur établissement. Malgré les difficultés liées à la barrière de la langue, à l'éloignement géographique et à la méconnaissance de la culture géorgienne, les élèves ont travaillé depuis janvier pour se familiariser avec leur pays représenté.



En plus de découvrir la culture géorgienne, les élèves ont également été initiés à la culture du rugby. Les règles ont été adaptées pour permettre à tous les niveaux de jouer ensemble, favorisant ainsi l'inclusion et l'esprit d'équipe. Ce projet a apporté aux élèves une **ouverture culturelle** importante, en accord avec l'axe fort du projet d'établissement du collège.

L'engagement du collège de Thénézay dans divers projets en faveur du bien-être des élèves est

inversement proportionnel à sa taille. Le collège a récemment été **labellisé Edusanté et Bien-être**, et il a également remporté le **prix du respect** lors de la Coupe du Monde de Rugby des collèges. Ces réussites témoignent de l'implication de l'établissement dans la promotion de valeurs essentielles telles que le respect, la santé et le bien-être.

Dans le cadre de sa labellisation pour les Jeux Olympiques de Paris 2024, le collège de Thénézay souhaite développer des partenariats avec les clubs et associations sportives locales, notamment dans les disciplines du rugby et du basket. L'objectif est de permettre aux élèves et aux familles de poursuivre leur engagement sportif au-delà de l'établissement, en bénéficiant de nouvelles opportunités ailleurs et dans le futur.

En conclusion, ce projet de Coupe du Monde de Rugby des collèges a permis aux élèves du collège de Thénézay de **s'épanouir tant sur le plan culturel que sportif**. Il a favorisé **l'ouverture d'esprit et le travail interdisciplinaire** en intégrant la géographie, la langue, l'histoire et d'autres matières. Le collège s'efforce de donner un sens aux apprentissages et de rendre l'école porteuse de valeurs fortes. La réussite de l'équipe de Thénézay dans cette compétition est le fruit d'un travail collectif et d'un engagement remarquable, mention spéciale pour l'équipe d'EPS dont le dynamisme n'a d'égal que la bienveillance.